

Hassler lo emplazó a dar explicaciones

Desbordes, tras revelación de chats sobre ministra Letelier: “No hay nada reprochable”

Exministro refutó críticas tras conocerse diálogo y dijo que es “normal que un expresidente de partido ayude a cuadrar votos” para una nominación.

E. MONRROY

En el marco del caso denominado como operación Topógrafo —que indaga presuntas irregularidades en la autorización de escuchas telefónicas en contra de funcionarios del Ejército y periodistas por parte de esa institución—, el medio Ciper dio a conocer ayer una conversación registrada en el celular del exministro de la Corte de Apelaciones de Copiapó Juan Antonio Poblete con el exministro de Defensa Mario Desbordes.

En esos chats se exhibe que Poblete habría realizado gestiones para que María Teresa Letelier llegara a la Corte Suprema en 2021. En una conversación del 14 de marzo de ese año se muestra que Poblete preguntó a Desbordes si tenía algún compromiso con las quinas de candidatos y en otro mensaje le indicó: “Espero que vaya mi mejor amiga María Teresa Letelier. (...) Es de centroderecha, dispuesta a trabajar y ayudar”, ante lo cual el exministro respondió: “Apoyémosla entonces”.

La nota de Ciper tuvo repercusión en el marco de la disputa electoral por Santiago, dado que la actual alcaldesa, Irací Hassler (PC), que busca su reelección, emplazó a Desbordes, candidato al municipio por Chile Vamos, a dar explicaciones, según dijo, “por su eventual involucramiento en hechos de corrupción ante el Poder Judicial y particularmente en el nombramiento de jueces. (...) En ningún lugar queremos a alguien que tenga conductas de corrupción”.

Desbordes, por su parte, divulgó ayer un video en el que negó que hubiera algo extraño en ese diálogo y destacó que esas gestiones son propias de los liderazgos políticos de un gobierno cuando se pro-



El candidato por Santiago Mario Desbordes dio a conocer un video con su reacción.

pone un nombre a la Suprema.

En conversación con “El Mercurio”, en tanto, el actual candidato dijo que “Hassler tiene un descaro gigantesco y un nivel de suciedad increíble cuando lanza estas declaraciones. Ella sabe perfectamente que aquí no hay corrupción, cero. Aquí lo que hay es un proceso normal de nombramiento de un ministro de la Corte Suprema, donde luego de que esto pase por la Corte y el Gobierno lo mande al Senado, empieza la parte de la política, donde hay que juntar los votos para esa designación. Es absolutamente normal que un expresidente de partido ayude a cuadrar los votos en el Senado”.

Y agregó: “lo que señala Hassler es un nivel de bajeza que superó todos los límites. Ella tiene un tejado de vidrio del porte de una catedral, pero yo no quiero llevar esto a una pelea en el barro”. Y enfatizó en que “va a quedar clarísimo que aquí no hay nada reprochable”.